

# 5・6月の主な行事



5月

- 1日(月) Dia del Trabajo
- 2日(火) 全校朝会  
～5日学級懇談週間
- 3日(水) 委員会活動
- 4日(木) 季節集会(鯉のぼり)
- 6日(土) 学校開放(土曜)開始
- 8日(月) 避難訓練・引き渡し訓練
- 11日(木) 音楽集会
- 16日(火) 写生会
- 17日(水) クラブ活動
- 23日(火) 写生会予備日
- 30日(火) 音楽集会
- 31日(水) クラブ活動



6月

- 1日(木) 全校朝会
- 2日(金) 虫歯予防講話
- 7日(水) 委員会活動
- 9日(金) 水泳記録会
- 12日(月) 学校公開日1
- 13日(火) 音楽集会、学校公開日2
- 16日(金) 水泳記録会予備日  
中学部テスト範囲発表
- 20日(火) スピーチ集会(小3、中3)
- 22日(木) EU校招待
- 27日(火) 音楽集会
- 28日(水) クラブ活動
- 29日(木) 中学部1学期期末テスト1日目
- 30日(金) 中学部1学期期末テスト2日目

## こいのぼり集会

5月4日(木)に実施します。  
お時間のある方はご参観ください。



## 写生会

5月16日(火)

今年もサミット公園で写生会を実施します。昨年は世界児童画展にも出品し3作品が入選しました。今年も応募の予定です。  
詳しくは後日お知らせします。

## 避難訓練

5月8日(月)

今回は、バス襲撃に備えた訓練を実施します。バスへの取り残し防止、保護者への緊急引き渡し訓練も実施いたしますので、ご協力よろしくお願いいたします。  
引き渡しの手順等詳細は別紙お知らせをご覧ください。

## 授業参観、学校経営説明会、PTA 総会・懇親会 ありがとうございました。

ご多用の中、長時間ありがとうございました。

学校経営説明会では、十分な時間が取れず申し訳ありませんでした。今後も保護者の皆様にご理解いただけるよう、丁寧な説明を心掛けてまいります。また、懇親会では、PTA役員様を中心に食事やゲームをご準備いただきありがとうございました。

## 学生ボランティアについて

先日お知らせしました通り5月2日より学生ボランティアとして大立目琢さんに来ていただきます。3日間と短い期間ですが、子どもたちと楽しい触れ合いの時間を持って欲しいと思います。



『学校だより』令和5年度5月号

Escuela Japonesa de Panamá

パナマ日本人学校

TEL: 223-7782 FAX: 264-4751

E-mail:japonesa@panama.lolipop.jp

<http://panama.lolipop.jp/>

在籍数

小学部 11名

中学部 2名

合計 13名



## 一步一步、それぞれの歩幅で

校長 宗像 玲

パナマでも「水不足」が起こるのかと少しずつ心配になっていたのですが、先週末に久しぶりに雨が降り、日本人学校のグラウンドの芝も少し緑色を取り戻しました。今日も子どもたちは暑さを諸ともせず「新緑」5月を駆け回っています。

おかげさまで新年度の1学期もスムーズにスタートして、約1月が過ぎていきました。日本ではゴールデンウィーク頃から、新生活に少し疲れが出始めて、「5月病」になる人もいますが、本校の児童生徒は元気に頑張っているようです。

去る4月25日にメトロポリタノ自然公園に遠足に行ってきました。当日は朝からとても気温が上がり、とても暑くなりました。遠足としては手頃なコースでしたが、かなり体力を消耗した児童もいたようです。「やっぱり山は嫌いだ」と感想をもらす子もいましたが、ハチドリやナマケモノなど、パナマならではの動物たちと出会えたこともあり、満足感も味わうことができました。

子どもたちにとっては、プチ登山だったと思いますが、「日本人学校の遠足」で出かけると、中学生から小学校の低学年までの子どもが一緒に登るので、それぞれが自分のペースで登れません。一步一步それぞれの歩幅で歩いて行くとばらばらになってしまいます。小さい子は大きい子についていこうと、坂道を小走りしたり、大きい子は小さい子を見ながら、数歩進んでは振り返ったり、手をつないだりするので、余計に体力を消耗します。しかし、そんな道のりで子どもたちを見ていると、少しずつみんなが成長していることも感じ取れました。

一步一步、それぞれの歩幅で歩み続ける子どもたちが、今年度も様々な活動を通して、心の幅を広げていくことを期待しています。

